

Que murió en Sonora el asesino de periodista

Escrito por Agencias

Viernes 22 de Diciembre de 2017 18:32

+ Es quien habría ultimado a Miroslava Breach, corresponsal de La Jornada

CHIHUAHUA, Chih., 22 de Diciembre de 2017.- A nueve meses de ser asesinada la corresponsal de La Jornada en esta entidad, Miroslava Breach, el pasado 19 de diciembre asesinaron en Álamos, Sonora, al presunto asesino material de ese crimen.

El informe de la autoridad investigadora revela que el dato lo confirma la gente de la misma comunidad y personal de la Fiscalía de aquel estado.

Ramón Andrés Zavala Rodríguez, de acuerdo con personas de la región, se jactaba de haber asesinado a una periodista muy importante el 23 de marzo pasado. De allí habría huído a Álamos, Sonora, que se encuentra cerca del municipio de Chínipas, Chihuahua, sede del grupo delictivo que presuntamente operó el crimen de Breach.

Ahora la versión es que su propia indiscreción le costó la vida, ya que el mismo grupo para el que trabajaba, conocido en esta región como “Los Salazares”, miembros del Cártel de Sinaloa, resolvieron eliminarlo para reducir riesgos ante una investigación.

La fiscalía local de Chihuahua aceptó que las características del presunto autor material de la muerte de Breach Velducea, corresponden a las que tienen identificadas en la persona que buscaban para aprehenderla por ese asesinato.

Los Salazares fueron denunciados varias veces por la periodista, pero la información que habría provocado su ejecución, fue la que delató al precandidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la alcaldía de Chínipas, Juan Salazar Ochoa, sobrino de los jefes del Cártel, Adrián y Crispín Salazar Zamorano, información que se publicó en La Jornada y Proceso, lo cual obligó al PRI a cambiar de candidato en ese municipio y en Bachíniva.

Que murió en Sonora el asesino de periodista

Escrito por Agencias

Viernes 22 de Diciembre de 2017 18:32

El alcalde que gobernaba Chínipas era el panista Hugo Amed Schulz Alcaraz, a quien Miroslava Breach señaló en notas y en la columna de Don Mirone, en El Norte de Juárez, como protector del grupo de Los Salazares.

Breach señaló que a pesar de los señalamientos contra el exalcalde de Chínipas, el gobierno estatal lo intentaba colocar en un cargo público del gobierno de Javier Corral Jurado. Una vez que asesinaron a Miroslava, Hugo Shultz continuó en su cargo como coordinador de la zona serrana del subsistema estatal.

Ante la presión mediática, el funcionario renunció hace más de dos meses y se reintegró a su plaza como subdirector en la preparatoria de Chínipas. La Fiscalía General del Estado informó que no tienen abierta ninguna investigación contra Hugo Shultz, porque no hay elementos para hacerlo.